
今後の会議の進め方について 

平 成 ２ ５ 年 ３ 月 ２ ５ 日 
松島・八代航路あり方検討会事務局 

 

資料１－２ 



審議内容     

運航の可否及びベストプラクティスを策定 

○利用者ニーズはあるか？ 

○どのような船で運航すれば良いか？ 

○利用運賃はどの程度が適正か？ 

○適切な運航形態（時間帯・便数・曜日等）のあり方は？ 

○運航ルートは？ 

○これらを踏まえて、ビジネスモデルは成り立つのか？   等 

 

「今後の進め方について」 



 

回 

 

時期 

 

審議内容 

 

備考 

 

１ 

 

３月 
規約案の審議及び今後の進め
方について 

 

 

－ 

 

２ 

 

５月頃 

 

「調査・研究事業」の委託仕様の内容 

(仕様内容・ニーズ・運航形態等) 

 

－ 

 

３ 

 

８月頃 

 

「調査・研究事業」の中間報告 

 

・中間報告に対する審議 

 （方向性等の確認）       等 

 

４ 

 

10月頃 

 

ベストプラクティス策定素案① 

 

・ベストプラクティス素案（一次案）の    
 検討・審議 

 

５ 

 

12月頃 

 

ベストプラクティス策定素案② 

 

・ベストプラクティス素案（最終案）の  

 検討・審議 

 

●今後の検討会の審議予定 



項   目 

平成２４年度 平成２５年度 

１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ １０ １１ １２ １ ２ ３ 

航路在り方検討会 

       

       

      基礎調査・分析（ニーズ等） 
      取りまとめ 

市長へ報告 

松島・八代間航路対策事業（スケジュール） 

▲ 

▲ 

▲ ▲ ▲ ▲ 

▲ 

第１回 最終 

（参考） 

調査研究（シンクタンク） 

第1回 第4回 第3回 第2回 第5回 


